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URBAN SANDRO P TAMAI EDOARDO P

ROCCO LUIGI P

SANGION NICO GIULIO P

PAVAN GILBERTO

risultano presenti n.  11 e assenti n.   2.

Assessori esterni:

P

NICOLETTI MAURO P

L'anno  duemilaventuno il giorno  dodici del mese di marzo alle ore 20:30, nella  solita  sala  delle
adunanze consiliari del Comune suddetto.
Per determinazione del Sindaco si è riunito il Consiglio Comunale convocato nei modi di legge.
Dei Signori Consiglieri assegnati a questo Comune ed in carica, all’appello nominale:

Oggetto:

CROVATO ELISA P

MAZZAROTTO LORENZO

Risulta che gli intervenuti sono in numero legale.
Presiede MAZZAROTTO MAURIZIO nella qualità di SINDACO.
Partecipa alla seduta il Segretario Comunale dr. BORIN AGNESE.
Nominati scrutatori i Signori:
ROCCO LUIGI
PAVAN GILBERTO
PASQUON NELLO

P GERETTO GIANNINO

Numero 14
Del 12-03-2021



Il Presidente dichiara aperta la discussione sull’argomento in oggetto regolarmente iscritto
all’ordine del giorno.
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IL CONSIGLIO COMUNALE

Dato atto che l’art. 196 del D.L. 34 del 19.05.2020, convertito con L. 77 del 17.07.2020 ha prorogato
l’approvazione del bilancio di previsione 2021 -2023 al 31.01.2021;

Rilevato  che con delibera n. 4 del 29.01.2021,  il Consiglio Comunale ha preso atto del DUP – documento
unico di programmazione 2021 – 2023;

Rilevato che con delibera della Giunta Comunale n. 4  del 26.01.2021 è stata approvata la nota di
aggiornamento al DUP 2021 – 2023 – bilancio di previsione 2021 - 2023;

Dato atto altresì che con delibera CC  n.   data odierna il Consiglio Comunale ha approvato il DUP 2021 –
2023;

Dato atto che, in ossequio all’art. 21 del D.lgs 50/2016 e alle disposizioni emanate dalla Conferenza Stato
Città, all’interno del DUP sono contenuti il Piano Triennale della Opere Pubbliche, l’elenco annuale delle
opere e il Programma biennale 2021 – 2023 delle forniture di beni e servizi che sono oggetto di unica
approvazione;

Visti i seguenti atti programmatori contenuti nel DUP:

programma triennale dei lavori pubblici disposto ai sensi dell’art. 21 del D.Lgs. n. 50/2016;-

programmazione del fabbisogno di personale per il triennio 2020-2022, ai sensi dell’art. 39 della-
legge 449/1997;

piano delle alienazioni e valorizzazioni immobiliari (art. 58, comma 1, D.L. n. 112/08, conv. in legge-
133/2008);

Visto il principio contabile allegato 4/1 al D.lgs. 118 del 23.06.2011 – programmazione di bilancio;

Preso atto che sono state adottate le seguenti deliberazioni:

delibera GC 8 del 08.02.2021 ‘Determinazione delle tariffe dei servizi a domanda individuale annoa)
2021;

delibera GC  9 del 08.02.2021 ‘Determinazione delle tariffe del servizio di trasporto scolastico annob)
2021-2022;

delibera CC n. 10  in data odierna  ‘Conferma dell’aliquota per l’addizionale comunale all’IRPEFc)
2021’ dichiarata immediatamente esecutiva;

delibera CC n. 9 in data odierna: “L.R. 44/1987: ripartizione dei proventi derivanti dagli oneri did)
urbanizzazione secondaria per gli interventi opere di culto anno 2021”, dichiarata immediatamente
esecutiva;

delibera CC n. 12  in data odierna, dichiarata immediatamente esecutiva, ad oggetto “Leggee)
27.12.2019 n. 160: istituzione del Canone Unico. Approvazione del regolamento comunale del
nuovo canone patrimoniale di concessione, autorizzazione o esposizione pubblicitaria e del
regolamento per l'applicazione del canone di concessione per l'occupazione delle aree pubbliche
destinate a mercati”.

Preso atto che il piano finanziario 2021 per il servizio di raccolta e smaltimento dei rifiuti non è ancora
stato predisposto dall’Autorità di Bacino Venezia Ambiente cui spetta l’onere, in conformità con la
delibera ARERA 443/2019, e che, quindi, non si procederà in questa sede alla sua approvazione;

Dato atto che le previsioni di spesa e di entrata contenute nel presente bilancio mantengono inalterati
gli stanziamenti dell’esercizio 2019;

Visto il parere favorevole del Revisore del conto assunto al protocollo dell’Ente al n. 1453 del
18.02.2021,  espresso ai sensi e per gli effetti di cui all’art. 239 comma 1 lett. b) del D.lgs 267 del
18.08.00 che si allega sub 1);
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Rilevato che il bilancio di previsione è stato redatto osservando i principi contabili del D.lgs 118 del
23.06.2011 in particolare allegati 4/1 e 4/2;

Visto il Decreto Ministero dell’interno 28.12.2018  che ha determinato per  gli anni 2019 – 2021 i
parametri di deficitarietà strutturale;

Dato atto che il Comune di Torre di Mosto non versa in condizioni di deficitarietà come dimostra la
tabella allegata al certificato del conto 2019 e quindi non è obbligato alla copertura minima del 36% per
i servizi a domanda individuale;

Visto lo schema di bilancio di previsione 2021-2023 redatto secondo i nuovi modelli previsti
nell’allegato n. 9 al D.Lgs. 118/2011, approvato con deliberazione di Giunta Comunale n. 15 del
08.02.2021  le cui risultanze sintetiche sono riportate nell’allegato 2) alla presente deliberazione e
corredato, in particolare, degli allegati previsti all’articolo 11, terzo comma del D.Lgs. 118/2011

Visto il ‘Piano degli indicatori di bilancio’  che si allega sub 8) ;

Ritenuto che sussistano tutte le condizioni per procedere all’approvazione del Bilancio annuale di
previsione 2021 – 2023 e di tutti gli atti di cui è corredato;

Di darsi atto che il bilancio di previsione 2021 -  2023 presenta il seguente quadro generale riassuntivo:

QUADRO GENERALE RIASSUNTIVO* 2021 - 2022 – 2023

ENTRATE
CASSA
ANNO 2021

COMPETENZA
ANNO 2021

COMPETENZA
ANNO 2022

COMPETENZA
ANNO 2023

Fondo di cassa all'inizio dell'esercizio 1.088.240,62

Utilizzo avanzo di amministrazione 0,00 0,00 0,00

di cui Utilizzo Fondo anticipazioni di
liquidità

0,00 0,00 0,00

Fondo pluriennale vincolato 0,00 0,00 0,00

Titolo 1 - Entrate correnti di natura
tributaria, contributiva e perequativa

2.791.169,63 2.187.031,87 2.190.212,03 2.196.604,15

Titolo 2 - Trasferimenti correnti 738.344,29 424.329,91 401.095,98 405.045,77

Titolo 3 - Entrate extratributarie 1.201.266,97 930.404,27 862.168,98 865.716,07

Titolo 4 - Entrate in conto capitale 356.236,84 111.385,00 1.875.100,00 3.420.301,00

Titolo 5 - Entrate da riduzione di attività
finanziarie

0,00 0,00 0,00 0,00

Totale entrate finali …………… 5.087.017,73 3.653.151,05 5.328.576,99 6.887.666,99

Titolo 6 - Accensione di prestiti 0,00 0,00 0,00 300.000,00

Titolo 7 - Anticipazioni da istituto
tesoriere/cassiere

0,00 0,00 0,00 0,00

Titolo 9 - Entrate per conto di terzi e
partite di giro

890.413,03 850.500,00 850.500,00 850.500,00

Totale titoli 5.977.430,76 4.503.651,05 6.179.076,99 7.738.166,99
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TOTALE COMPLESSIVO ENTRATE 7.065.671,38 4.503.651,05 6.179.076,99 7.738.166,99

Fondo di cassa finale presunto 1.062.902,20

SPESE
CASSA

ANNO 2021
COMPETENZA
ANNO 2021

COMPETENZA
ANNO 2022

COMPETENZA
ANNO 2023

Disavanzo di amministrazione(1) 0,00 0,00 0,00

Disavanzo derivante da debito
autorizzato e non contratto(2)

0,00 0,00 0,00

Titolo 1 - Spese correnti 4.227.128,39       3.236.754,73           3.144.743,22        3.153.834,69

- di cui fondo pluriennale vincolato 0,00 0,00 0,00

Titolo 2 - Spese in conto capitale 743.465,86 268.405,70 2.025.100,00 3.570.301,00

- di cui fondo pluriennale vincolato 0,00 0,00 0,00

Titolo 3 - Spese per incremento di
attività finanziarie

0,00 0,00 0,00 0,00

- di cui fondo pluriennale vincolato 0,00 0,00 0,00

Totale spese finali …………… 4.970.594,25 3.505.160,43 5.169.843,22 6.724.135,69

Titolo 4 - Rimborso di prestiti 147.991,52 147.990,62 158.733,77 163.531,30

- di cui Fondo anticipazioni di liquidità 0,00 0,00 0,00

Titolo 5 - Chiusura Anticipazioni da
istituto tesoriere/cassiere

0,00 0,00 0,00 0,00

Titolo 7 - Spese per conto terzi e partite
di giro

884.183,41 850.500,00 850.500,00 850.500,00

Totale titoli 6.002.769,18 4.503.651,05 6.179.076,99 7.738.166,99

TOTALE COMPLESSIVO SPESE 6.002.769,18 4.503.651,05 6.179.076,99 7.738.166,99

Dato  atto che in data 04.03.2021 assunto al protocollo al n. 1877 è pervenuto dal gruppo consigliare
Progetto Torresano  un emendamento al bilancio di previsione contenente alcune variazioni, allegato 10;

Rilevato che il termine per la presentazione era stato fissato al 27 febbraio 2021 in quanto si prevedeva
l’approvazione del bilancio  il 05 marzo;

Visto il parere del responsabile del servizio finanziario espresso ai sensi dell’art. 4  c. 6 del  vigente
regolamento di contabilità che si allega al numero 11;

Uditi gli interventi, il cui resoconto stenografico sarà allegato al verbale della seduta;

Visto l’art. 48 del D.lgs 267 del 18.08.2000;

Visto l’allegato 4/1 al D.lgs 118 del 23.06.2011.

Visti i pareri favorevoli espressi dal responsabile del servizio in ordine alla correttezza tecnica e contabile ai
sensi dell’art. 49 del D.lgs 267 del 18.08.00 relativamente al bilancio di previsione 2021 - 2023;
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Con voti:
favorevoli: 6
contrari: 5 (Mazzarotto L., Pasquon N., Geretto G., Tamai E., Rossetti E.)
astenuti: 0,
espressi per alzata di mano dai consiglieri presenti e votanti;

DELIBERA

Di respingere l’emendamento di cui al protocollo 1877 del 4 marzo 2021;1.

Di seguito, con voti:
favorevoli: 6
contrari: 5 (Mazzarotto L., Pasquon N., Geretto G., Tamai E., Rossetti E.)
astenuti: 0,
espressi per alzata di mano dai consiglieri presenti e votanti;

Di approvare, ai sensi del punto 9.3 del principio contabile sulla programmazione, il bilancio di2.
previsione 2021 – 2023 e tutti i sui allegati come di seguito elencati:

schema di bilancio che riporta i valori complessivi riportati nella su esposta tabella,  all. 2, 2 a,a.
2b, 2c;
il prospetto esplicativo del presunto risultato di amministrazione all. 3;b.
il prospetto concernente la composizione, per missioni e programmi, del fondo pluriennalec.
vincolato all. 4;
il prospetto concernente la composizione del fondo crediti di dubbia esigibilità all. 5;d.
il prospetto dimostrativo del rispetto dei vincoli di indebitamento all. 6;e.
la nota integrativa all. 7;f.
la tabella relativa ai parametri di riscontro della situazione di deficitarietà strutturale previstag.
dalle disposizioni vigenti in materia all. 9;

Di darsi atto che non si allegano alla presente deliberazione:3.
il rendiconto di gestione 2019 in quanto pubblicato sul sito internet dell’ente;-
le delibere del piano delle alienazioni e ‘verifica della quantità e qualità delle aree’ in quanto-
oggetto di approvazione nella presente seduta consiliare e rese disponibili sul sito dell’Ente
successivamente alla pubblicazione;

Di trasmettere la presente deliberazione alla Tesoreria Comunale per gli adempimenti conseguenti;4.

Di pubblicare sul sito istituzionale il Bilancio di Previsione e il PEG secondo quanto previsto dal D.lgs5.
118/2011;

Con successiva apposita votazione, che dà il seguente risultato:
Con voti:
favorevoli: 6
contrari: 5 (Mazzarotto L., Pasquon N., Geretto G., Tamai E., Rossetti E.)
astenuti: 0,
espressi per alzata di mano dai consiglieri presenti e votanti

Di dichiarare la presente deliberazione immediatamente eseguibile ai sensi dell’art.134, comma 4, del6.
D.lgs. n.267/2000.

^̂^̂^̂^̂^̂^̂
IL RESPONSABILE DEL SERVIZIO proponente
Mara Clementi
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Punto numero 10 all’Ordine del Giorno: Approvazione del Bilancio di previsione 2021-2023.

SINDACO MAZZAROTTO MAURIZIO
Passiamo al punto 9: approvazione della nota di aggiornamento al Documento Unico di

Programmazione… pardon, approvazione… nota 10, scusatemi perché l'ora è… Approvazione del Bilancio
di previsione 2021-2023. Su questo punto, il punto 10, da parte del gruppo Progetto Torresano è stato
proposto un emendamento a firma del Consigliere Pasquon Nello. Prego Consigliere Pasquon Nello enunci il
suo emendamento allo schema di Bilancio di previsione 2021. Prego.

CONS. PASQUON NELLO
Il sottoscritto Nello Pasquon appartenente al gruppo consiliare Progetto Torresano, visto lo schema di

Bilancio 2021-2023 ed i suoi allegati approvati dalla Giunta Comunale e presentati al Consiglio Comunale,
visto l’articolo 4 comma 5 del vigente Regolamento comunale di contabilità ad oggetto formazione Bilancio di
previsione, rilevato che il termine per la presentazione di emendamenti è fissato per il 27 febbraio 2021 ore
24:00, rilevata la necessità di intervenire con lo strumento dell'emendamento ai fini di prevedere: Primo,
rendere capiente il capitolo di spesa numero 872/1 a denominazione contributi a sostegno del commercio
previsto in bilancio a 0, per ottemperare alle obbligazioni dettate dalla delibera di Giunta 129 del 22 dicembre
2017 per l'anno 2021, incremento proposto 2.000 euro. Rendere capiente il capitolo di spesa numero 720/1
denominazione fondo sostegno attività scolastica previsto in bilancio a 0 da incrementare a seguito della
rinuncia alla liquidazione dei gettoni presenza alle sedute dei Consiglieri Comunali della lista Progetto
Torresano per il quinquennio di mandato e da destinarsi a progetti a sostegno delle scuole paesane,
incremento proposto euro 1.000. Punto 3, incrementare il capitolo di spesa numero 820/1 a denominazione
acquisto beni Protezione Civile Comunale previsto in bilancio per euro 5.000 e insufficiente a far fronte alle
annuali necessità di forniture del gruppo, incremento proposto 1.000 euro. Punto 4, incrementare il capitolo
di spesa numero 740/1 a denominazione contributi a famiglie bisognose, previsto a bilancio per 2.000 euro e
ritenuto estremamente insufficiente per far fronte in piena pandemia alle richieste di aiuto delle famiglie in
difficoltà, incremento proposto euro 1.059,04. Di incrementare il capitolo in entrata numero 105/1 a
denominazione fondo di solidarietà comunale per euro 5.059,04 a seguito di corretta indicazione del
trasferimento statale per l'anno 2021 pari ad euro 641.023,91 e non come esposto a bilancio per 635.964,87,
fonte Ministero dell'Interno Dipartimento Affari Istituzionali. Ci sono gli allegati, la delibera di Giunta numero
129 del 22 dicembre 2017 e lo schema del calcolo del Fondo di Solidarietà Comunale anno 2021. Si chiede
all'Amministrazione di approvare questo emendamento proposto.

SINDACO MAZZAROTTO MAURIZIO
Bene, grazie per la sua esposizione Consigliere Nello Pasquon. La parola all'Assessore Luigi Rocco.

ASS. ROCCO LUIGI
In data 4 marzo 2021 è pervenuto con protocollo 1187 dal gruppo consiliare Progetto Torresano un

emendamento al bilancio di previsione contenente alcune possibili variazioni. In particolare l'emendamento
propone di distribuire il maggior stanziamento in entrata di euro 5.059,04 del fondo di solidarietà comunale
attribuendolo per euro 2.000 a contributi a sostegno del commercio, per euro 1.000 all'acquisto di beni per la
Protezione Civile, per euro 1.059,40 per contributi alle famiglie bisognose, per euro 1.000 al capitolo fondo
sostegno attività scolastica a riduzione indennità amministratori. Le maggiori somme disponibili rispetto a
quelle stanziate nel Bilancio di previsione e oggetto di approvazione questa sera scaturiscono dal fatto che
esso è stato elaborato dagli uffici prima che il Ministero degli Interni rendesse disponibili i dati analitici poi
pubblicati del Fondo di solidarietà comunale. Per lo stesso motivo nel bilancio che andiamo ad approvare
mancano altri contributi che saranno oggetto di prossime variazioni, come ad esempio il contributo di 50.000
euro per l'efficientamento degli edifici comunicatoci il 9 febbraio 2021. Sull'emendamento al Bilancio
evidenzio che la responsabile dell'ufficio finanziario ha espresso parere di regolarità tecnica contabile
negativo, in quanto il capitolo fondo a sostegno attività scolastica, come detto nella proposta di Progetto
Torresano viene espressamente finanziato con i gettoni di presenza e/o indennità degli Amministratori e non
dal fondo di solidarietà. Oltre a ciò se l'emendamento fosse accolto il Regolamento di contabilità articolo 4
comma 7 cambiando il totale di bilancio imporrebbe uno slittamento dell'approvazione del bilancio ad aprile.
Per queste considerazioni non possiamo che respingere l'emendamento proposto. Come Amministrazione
però ci impegniamo a recepire i vostri suggerimenti e provvederemo nella prima variazione di bilancio ad
inserire maggiori fondi alle famiglie, alla Protezione Civile, stimiamo 3.000 euro, e ci impegniamo ad
aumentare gli aiuti alle attività economiche del Paese, speriamo in più step di arrivare a circa 5.000 euro
anche aderendo all'iniziativa denominata i Comuni sostengono le imprese. L'iniziativa di Confcommercio e
Confartigianato prevede che il Comune aderente eroghi un contributo in favore di Fidi Imprese o Cofidi che
permetterà a questi ultimi di concedere gratuitamente garanzie almeno al 50% a prima richiesta alle banche
convenzionate, con moltiplicatore pari a 12 volte il valore del contributo versato dall'Amministrazione
Comunale.
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SINDACO MAZZAROTTO MAURIZIO
La parola al Consigliere Nello Pasquon.

CONS. PASQUON NELLO
Io ho compreso le vostre perplessità. Ricordo che il fondo sostegno al commercio non è solamente…

INTERVENTO FUORI MICROFONO
…(incomprensibile)…

CONS. PASQUON NELLO
Infatti, sì mi sta bene., ma c’erano delle obbligazioni che l’Amministrazione ha preso che deve…

INTERVENTO FUORI MICROFONO
…(incomprensibile)…

CONS. PASQUON NELLO
Sì, che non è stato detto. Dobbiamo dare qui 1.000 euro, 500 euro a quelle attività che hanno aperto

in centro storico, perché quella delibera finché voi non la ritirate è ancora valida e ha delle obbligazioni 2021.

INTERVENTO FUORI MICROFONO
…(incomprensibile)…

CONS. PASQUON NELLO
No, non l’hai esposto. Altra cosa, comunque il Fondo sostegno alle scuole, visto che va col nostro

gettone di presenza maturati anche da ottobre fino a dicembre, e che è cambiato il sistema, nel senso che
voi da quanto ho capito li erogherete al Consigliere poi il Consigliere li retrocederà come bonifico nel 2021 al
Fondo sostegno delle scuole, anche se sulla nota è stato detto che viene messo su introiti vari e diversi. Non
mi sta proprio bene che venga messo su introiti vari e diversi, perché noi abbiamo fatto una scelta ancora a
ottobre, fine settembre inizio ottobre, noi abbiamo destinato questi gettoni a un fondo ben preciso e vanno
messi in quel fondo, però sul Bilancio di previsione si deve tener conto, sono 100 euro del 2021 perché sono
gettoni 2020, vien messa una previsione di 100 euro, perché voi me li darete fatta la CU, Certificazione
Unica, me li erogherete tramite bonifico e io entro aprile maggio li darò con bonifico al Comune nel 2021 e
vanno previsti in entrata, che non c’è. Dopodiché io capisco è solamente il discorso che la scelta politica dice
ma lascia stare, sono quattro voci da variare, si buttano dentro in macchina, si ristampano la
documentazione, si rimanda al revisore quei quattro conti variati, se si voleva si poteva fare, si poteva fare.

SINDACO MAZZAROTTO MAURIZIO
Una domanda Consigliere Nello Pasquon, una domanda per capire, se io svolgendo questo impegno

per la cittadinanza come tutti quanti ricevo degli emolumenti, questi emolumenti sono stabiliti per legge, se io
introito questi emolumenti, li porto a reddito pagando le mie tasse normali, e poi questi emolumenti li destino
a qualche altra associazione posso farlo?

INTERVENTO FUORI MICROFONO
…(incomprensibile)…

SINDACO MAZZAROTTO MAURIZIO
Lei sta indicando questo.

INTERVENTO FUORI MICROFONO
…(incomprensibile)…

SINDACO MAZZAROTTO MAURIZIO
Ah, la minoranza. Chiedo scusa. Benissimo, va benissimo, allora bon, perfetto.

CONS. PASQUON NELLO
Voi no, noi sì.

SINDACO MAZZAROTTO MAURIZIO
Come noi no? Tu non… Io non posso… non ti vengo a dire cosa fa la mia mano destra e la sinistra,

non sono un ipocrita, se faccio delle donazioni, delle mie scelte di aiutare chi non vengo a dirlo qua.

CONS. PASQUON NELLO
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No, sto parlando all’interno dell’Amministrazione Comunale, abbiamo deciso di farli rimanere, abbiamo
fatto la scelta che rimangono all’interno dell’Amministrazione Comunale, voi no. Voi li darete alla Croce
Rossa, li darete a chi che volete, noi abbiamo la scelta che rimangono all’interno della… questo intendevo,
dell’Amministrazione Comunale per una destinazione ben precisa. Ecco, questo intendevo. Noi 4 e il
Consigliere Lorenzo Mazzarotto che mi sembra che è la scuola materna Maria Bambina, mi pare. Perché
abbiamo fatto una verifica, quindi parlo con raziocinio.

SINDACO MAZZAROTTO MAURIZIO
Prego Assessore Rocco.

ASS. ROCCO LUIGI
Noi certamente rispetteremo le vostre scelte, e ci mancherebbe altro, e anche noi faremo le nostre

scelte, come ho sempre fatto, va beh a prescindere dai personalismi. Il problema è il meccanismo con cui
funzionava la cosa in precedenza, perché l’erogare diciamo gli emolumenti senza dopo produrre un CUD sul
quale il contribuente dopo con gli altri redditi personali andava a pagare le tasse non era la procedura
corretta. Allora, visto che è sempre meglio fare le cose corrette si è deciso di fare cosa? Gli eroghiamo ai
Consiglieri Comunali in denaro, loro ci pagheranno le tasse, faranno quello che vogliono e dopo se vogliono,
e rispettiamo la vostra scelta, li retrocederanno e verranno apposti nel capitolo che vorrei riterrete corretto.
Era solo di correggere una procedura che andava messa più in sicurezza, non so come dire, più corretta
insomma. Nello ok, se l'ufficio finanziario ha commesso un’inesattezza come quelle che prima hai citato,
sicuramente alla prima occasione utile le sistemeremo, ti ringrazio della segnalazione, non è certo volontà
nostra lasciare inesattezze o quant'altro insomma.

SINDACO MAZZAROTTO MAURIZIO
Prego Consigliere Lorenzo Mazzarotto.

CONS. MAZZAROTTO LORENZO
Scusa vice Sindaco volevo farti una domanda, ma quando entra in azione questa procedura? Perché

ad esempio io è da quando mi sono insediato, diciamo da quando ho sempre coperto questi banchi che ho
donato, ok? Bene. Detto questo, adesso si cambia procedura. Chi ha recepito la mia donazione fino ad oggi
è in toto, lorda, messa là.

INTERVENTO FUORI MICROFONO
…(incomprensibile)…

CONS. MAZZAROTTO LORENZO
No scusa, in toto.

INTERVENTO FUORI MICROFONO
…(incomprensibile)…

CONS. MAZZAROTTO LORENZO
Totale, completa.

INTERVENTO FUORI MICROFONO
…(incomprensibile)…

CONS. MAZZAROTTO LORENZO
No. Quindi dico, io non ho visto niente, mi sono fidato degli uffici, penso e sono certo che hanno

trasmesso quanto è la mia volontà al destinatario per cui qua ci siamo. La domanda è: quando è che va in
vigore questo, se noi mo attuiamo, cioè per i gettoni precedenti subiscono un retro o…

ASS. ROCCO LUIGI
La nostra idea era di procedere con i nuovi gettoni, valuteremo con gli uffici se c'è un residuo di

gettoni vecchi come… ma a parte che finiscono sull’avanzo di amministrazione …(incomprensibile)…

INTERVENTO FUORI MICROFONO
…(incomprensibile)…

ASS. ROCCO LUIGI
La domanda è sacrosanta, non ho… Siccome li ho sempre donati non ho contezza se avanzo ancora

gettoni da… per cui verificheremo sta cosa volentieri. La domanda è chiara sì.
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CONS. MAZZAROTTO LORENZO
Sì, sì, ma io dico che il gettone non so quanto vale, non importa, il mio operato l’ho donato, una volta

a qualcuno, una volta a qualcun altro, eccetera. Quindi la mia domanda è questa, io non ho ricevuto niente,
quindi non ho sbagliato niente nel mio CUD perché non ho percepito. L’ente ha donato per mia volontà per
cui è diretto.

INTERVENTO FUORI MICROFONO
…(incomprensibile)…

CONS. MAZZAROTTO LORENZO
Certo. Certo. Ma adesso ho capito che la proposta è…

SINDACO MAZZAROTTO MAURIZIO
No la proposta, la procedura corretta.

CONS. MAZZAROTTO LORENZO
Bene, la procedura corretta…

INTERVENTO FUORI MICROFONO
…(incomprensibile)…

CONS. MAZZAROTTO LORENZO
No, la procedura corretta è che mi viene in busta paga, ipotesi, viene tassato, il netto io lo do a chi

voglio. Nello diceva ho destinato a… e deve… cioè ci deve essere un capitolo con quella destinazione. Ecco.
Cioè nel rispetto della volontà di ognuno. Però la mia domanda era se era a retro, perché chi li ha ricevuti vai
a toglierli?

ASS. ROCCO LUIGI
Sì, non sapendo… Come ripeto Lorenzo, non sapendo, perché avendo sempre rinunciato, a che

punto sono i pagamenti mi informo con gli uffici e ti faccio sapere personalmente lo stato delle cose.

SINDACO MAZZAROTTO MAURIZIO
Allora, abbiamo visto che l'Assessore al Bilancio ha posto diciamo non delle questioni, ha detto che

accoglieremo sicuramente in futuro con le variazioni di bilancio alcuni punti e oggi necessita approvare
diciamo lo schema di bilancio. Io propongo di mettere ai voti l'emendamento del Pasquon Nello.

Si procede alla votazione.

SINDACO MAZZAROTTO MAURIZIO
Chi è contrario all’emendamento con variazione allo schema di Bilancio di previsione 2021 proposto

dal Consigliere Pasquon Nello Progetto Torresano. Chi è contrario all’accoglimento? Chi è favorevole al
recepimento dell’emendamento con variazione allo schema di Bilancio di previsione 2021 proposto dal
Consigliere Pasquon Nello Progetto Torresano? Astenuti?

INTERVENTO FUORI MICROFONO
…(incomprensibile)…

SINDACO MAZZAROTTO MAURIZIO
E quindi non accogliamo il tuo emendamento e andiamo avanti con l'ordine del giorno punto 10. Prego

Luigi Rocco. Prego Assessore Rocco per quanto riguarda il punto 10.

ASS. ROCCO LUIGI
Questa sera ci troviamo ad approvare il Bilancio di previsione 2021-2023 la cui scadenza è stata

inizialmente prorogata al 31 marzo 2021 con decreto del 13 gennaio 2021 e ora fissata al 30 aprile col
decreto del Ministro dell'Interno del 28 febbraio 2021. Preliminarmente voglio ringraziare a nome
dell'Amministrazione il responsabile finanziario e gli uffici comunali che si sono adoperati fattivamente per la
sua stesura. Il Bilancio di previsione è un documento importante sia perché ha valenza autorizzativa, e cioè
l'ente è vincolato ad effettuare le spese nel limite di quanto in esso previsto, sia perché nel prevedere le
entrate e le uscite consente di organizzare con congruo anticipo le risorse e gli investimenti nell'ottica del
raggiungimento degli obiettivi prefissati. La redazione del bilancio deve avvenire in ossequio a quanto
previsto dal titolo secondo del Testo Unico degli Enti Locali e nel rispetto dei principi contabili applicati alla
contabilità finanziaria. Per la sua redazione si è fatto ricorso ai dati storici, facendo riferimento al rendiconto
del 2019 e al previsionale 2020 assestato. Il Bilancio si struttura sostanzialmente in due parti, una relativa
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alle entrate ed una relativa alle spese. Sul versante delle entrate abbiamo previsto di mantenere inalterate le
tariffe dei servizi a domanda individuale e quelli inerenti al trasporto scolastico. Parimenti non abbiamo
innalzato la pressione fiscale, confermando le aliquote IMU e dell'addizionale comunale mantenendole allo
stesso livello dell'anno precedente Abbiamo preventivato una diminuzione delle entrate relative al recupero
dell'evasione tributaria IMU nel triennio portandole da 70.000 a 40.000 euro annuali, così come abbiamo
ritoccato al ribasso la previsione di entrata relativa alle sanzioni amministrative del Codice della Strada. Le
altre entrate, ad eccezione di quelle incrementate a preventivo inerenti le nuove concessioni cimiteriali, sono
state previste sostanzialmente come stabili. Sulle entrate preoccupa la crisi economica generata dalla
pandemia, in particolare la caduta dei redditi e la minor capacità di spesa delle famiglie potrebbe avere
conseguenze sia a livello di addizionale comunale Irpef che a livello di minori entrate per i servizi a domanda
individuale e per il servizio trasporto scolastico. È auspicabile che ci sia una pronta risposta del Governo alle
difficoltà dei Comuni di fronte a questa situazione senza precedenti. Purtroppo per ora le proposte dell'ANCI
volta ad esempio alla revisione anche temporanea della normativa sul fondo crediti di dubbia esigibilità sono
rimaste inascoltate. Sarà importante che i ristori ai Comuni non appostati nel Bilancio di previsione perché
ancora non definiti arrivino rapidamente così da coprire le probabili diminuzioni di gettito. Sul versante della
spesa, anche grazie al buon operato delle precedenti Amministrazioni, non ci sono significativi margini di
recupero di efficienza. La spesa è quasi integralmente assorbita dai costi fissi del personale, dai costi
sostenuti per il ricovero dei minori e per i servizi erogati ai nostri concittadini a tariffe ampiamente sotto i loro
reali costi industriali. Anche la riduzione attesa delle spese per i mutui per il 2021, visto anche il probabile
aumento della spesa sociale, viene asservita a sostegno della spesa corrente. Evidentemente quest'anno ed
il prossimo saranno anni di notevole difficoltà, come Amministrazione oltre a stare vicino ai nostri cittadini
cercheremo di cogliere tutte le opportunità che ci si proporranno per consentire di erogare servizi migliori e
dare seguito ai programmi di opere pubbliche previste nel nostro programma elettorale. Premesso che il
revisore unico dottoressa Baggio ha espresso pieno parere favorevole alla proposta di Bilancio di previsione,
senza alcuna osservazione, passo la parola all'Assessore Crovato Elisa che ha chiesto di fare un breve
intervento.

ASS. CROVATO ELISA
Grazie Assessore Rocco. Brevemente sono le linee di programmazione che si intendono fare e

attuare. L’attuale periodo di pandemia rende difficile sul piano culturale fare una programmazione certa e
puntuale degli eventi da poter realizzare, dato l'elevato rischio di contagio dovuto a quello che ormai è
considerata… è chiamata la terza ondata. Coltiviamo la speranza che con l'arrivo della bella stagione diversi
progetti e iniziative che sono già stati posti all'attenzione della presente Amministrazione possano essere
realizzati. Non solo, c'è l'intenzione nel presente, qualora le condizioni lo permettano e nel prossimo futuro di
proseguire con le collaborazioni con le associazioni e i comitati locali e non per la realizzazione di
manifestazioni, quali ad esempio il Teatro in Piazza, concerti, la presentazione dei libri, le mostre di pittura, e
così via. Siamo pienamente disponibili anche a confrontarci con il singolo cittadino nel caso in cui avesse
delle proposte da realizzare, come già successo in questi mesi. Tra le attività che siamo prossimi ad attuare,
un piccolo segnale diciamo così, è la riapertura del Servizio Biblioteca. Riaprirà ovviamente seguendo le
modalità nel rispetto delle normative anticovid. Per quanto riguarda il piano sociale si intende proseguire con
il percorso precedente, se non addirittura integrare i diversi servizi in particolare quello dell’assistenza alle
famiglie. È di prossima attivazione il bando per l'erogazione dei buoni Covid e siamo prossimi anche ad
attuare il bando per gli alloggi Ater. Riportiamo anche che per il prossimo triennio l'Amministrazione ha
attuato un percorso di collaborazione con l'A.S.L. per quanto riguarda il progetto minori, che mira alla
realizzazione di attività, quali ad esempio il GREST o diciamo il confronto con il tavolo di comunità che
coinvolge poi le altre associazioni del Paese, quali ad esempio il Comitato Oratorio e la collaborazione anche
con le scuole. In questo senso, parlando anche con diciamo la realizzatrice del progetto, dato il momento
storico in cui stiamo vivendo, è stato attuato anche uno sportello di ascolto che coinvolgerà i ragazzi e le loro
rispettive famiglie per far fronte al periodo di pandemia che stanno vivendo in questo momento.

SINDACO MAZZAROTTO MAURIZIO
Altri interventi? Prego Consigliera Rossetti.

CONS. ROSSETTI ELISA
Vorrei porre l'attenzione sulle delibere di Giunta numero 8 e 9 dell'8.02.2021 inerenti la

determinazione tariffe servizi a domanda individuale e trasporto scolastico anno 2021, delibere di Giunta
propedeutiche alla formazione del Bilancio di previsione che oggi siamo chiamati ad approvare. In sede di
Commissione l'Assessore Rocco Luigi ha dichiarato che le tariffe per l'anno 2021, così come stasera, non
avevano subito alcun aumento visto soprattutto l'attuale periodo in cui ci troviamo. Ma andiamo a vedere
queste tariffe, che da delibere di Giunta, e quindi di scelta politica, a nostro avviso al contrario risultano
modificate in aumento. Campi sportivi e palestre, in questa voce possiamo evidenziare l'aumento orario per
l'utilizzo delle palestre della scuola Filiberto, più 3 euro all'ora e scuola Leopardi più 2,50 euro all'ora. Centro
civico Maresport più euro 3 sala grande periodo invernale, più euro 2 sale piccole sempre periodo invernale,
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ed inoltre è stata inserita la facoltà della Giunta di decidere eventuali riduzioni o esonero dal pagamento
anche se l'iniziativa organizzata è patrocinata dal Comune, novità assoluta, prima era sufficiente che
l'iniziativa fosse patrocinata. Autocarro comunale e cucina comunale, premesso che lo stesso autocarro
viene utilizzato da gruppi e associazioni per l'organizzazione di eventi e/o iniziative in ambito territoriale per
la promozione del territorio, ad esempio Fiera di San Martino, il costo passa da euro 10 al giorno ad euro 10
all'ora, con un costo massimo di euro 50 al giorno. E che dire della cucina, passa da euro 50 ad euro 60 al
giorno con un esborso di una cauzione da parte di associazioni o gruppi, che ricordiamo le loro attività sono
di promozione aiuto e sostegno al nostro territorio di ben euro 1.000 a fronte della precedente 500 sotto
forma di cauzione, quindi esattamente il doppio.

INTERVENTO FUORI MICROFONO
…(incomprensibile)…

CONS. ROSSETTI ELISA
Beh, ma la cauzione è una cosa che io devo comunque tirar fuori prima di iniziare una manifestazione.

INTERVENTO FUORI MICROFONO
…(incomprensibile)…

CONS. ROSSETTI ELISA
Sì, ma è un investimento su qualcosa che non ho ancora. Ci chiediamo come si sia potuto pensare a

questi aumenti in un anno difficile come questo, dove l'Amministrazione Comunale dovrebbe agevolare e
sostenere le iniziative di promozione e intrattenimento che da più di un anno sono state costrette
all'annullamento. Forse non sarebbe stato più opportuno pensare quantomeno di mantenerle inalterate?
Trasporto Scolastico, inalterato nel prezzo ma il pagamento risulta dover essere effettuato in un'unica
soluzione, quindi di fatto un aumento per le famiglie che necessitano di tale servizio visto che si trovano a
dover pagare l'intera cifra entro il 30 settembre. Lo so che lo abbiamo discusso già prima però ora…

INTERVENTO FUORI MICROFONO
…(incomprensibile)…

CONS. ROSSETTI ELISA
Ok, bravo, è il finale, lo ridiciamo per chi non lo avesse capito. Vorremmo sapere se è stata rivista la

convenzione con la società sportiva OS di Torre di Mosto, in quanto abbiamo visto che a bilancio sono stati
previsti euro 8.000 e non come da quella in essere di euro 10.000. Ricordiamo che le modifiche alle
convenzioni devono essere deliberate dalla Giunta prima della formazione del capitolo e quindi dei
successivi impegni. Facciamo notare che anche il costo dei nuovi loculi, sebbene sia stato diversificato in
base alle altezze, soprattutto per le nicchie si è di fatto aumentato. Inoltre siamo a chiedervi a che punto
siete con le erogazioni dei buoni spesa, di cui il contributo è arrivato nelle casse del Comune verso fine
novembre primi di dicembre. Su richiesta dell'Assessore Rocco nonché vice Sindaco per una collaborazione
attiva fra le parti ho dato la mia personale disponibilità, in particolar modo per accelerare l'erogazione dei
buoni spesa grazie all'esperienza vissuta in prima linea durante la prima fase Covid per l'erogazione dei
buoni per le famiglie in difficoltà e i pacchi alimentari in stretta gestione con l'assistente sociale, dove nulla
era scritto e spiegato ma tutto andava costruito giorno per giorno. Alla data dell'8 marzo 2021 durante
l'ultima Commissione mi sono sentita rispondere dal Sindaco che il politico deve fare il politico e che per il
lavoro ci sono i funzionari. Ebbene vi dico continuate a fare i politici e lasciamo che le famiglie in difficoltà
economica scelgano se dare da mangiare ai figli o pagare le bollette. Considerata la mancata erogazione ad
oggi dubitiamo che l'erogazione possa avvenire prima della Pasqua. Faccio presente inoltre che al contrario
di quanto comunicato dall'Assessore Crovato e dal Sindaco, in sede di Commissione non c'è in questo tipo
di misura nessun Comune capofila, e che da una personale verifica ad oggi la maggioranza dei Comuni del
Veneto Orientale, circa 17 su 22, noi siamo tra quelli in difetto, ha già provveduto all'erogazione dei buoni
spesa.

SINDACO MAZZAROTTO MAURIZIO
Ci sono altri interventi? Prego Consigliere Pasquon Nello.

CONS. PASQUON NELLO
Con stupore vedo gli Assessori che si dicono ma veramente abbiamo fatto questi aumenti? Con molto

stupore, è già il secondo, ma tutti questi aumenti hanno una caratteristica, passano per delibere di Giunta.
Rispetto Assessore Nicoletti, sono aumenti citati da 10 euro al giorno a 10 euro all'ora per il camioncino, da
50 a 60 per le cucine, ne ha detti 2-3 euro per ogni ora di utilizzo del centro civico. È una determina di
Giunta. È passata in Giunta. Domanda, ve ne siete accorti? No, perché già non ci siamo accorti del
pagamento in un'unica rata del trasporto scolastico, non vorrei che anche tutte le tariffe a domanda
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individuale sono passate, abbiamo letto il titolo e sono state deliberate. È una cosa abbastanza grave.
L'esempio do anche stasera, ci sono due dispositivi di delibera di Consiglio Comunale, il DUP e anche il
Bilancio previsione che sono errate. Sul DUP si dice che approviamo il DUP 2020-2022, guardi un attimo
Segretaria sul dispositivo della delibera c’è scritto su tutti i posti 2020-2022, mentre sul dispositivo del
Bilancio di previsione si mette che la nota di aggiornamento del DUP è stata con delibera 4 del 26 gennaio
2021 e invece è la numero 14 dell'8 febbraio 2021. Tanto per citarne una. Dopo se andiamo giù… Mi chiedo
ma c'è qualcuno che legge i documenti prima che vengano consegnati o portati in Consiglio Comunale? Di
solito c'è un Assessore deputato ognuno in base alle proprie competenze. Probabilmente so tutti come dice
Rocco refusi, refusi, una marea di refusi di stampa. Allora, il Bilancio di previsione 2021 è il primo documento
della vostra Amministrazione che misura la vostra capacità di gestire il territorio, dal mantenimento e
rafforzamento dei servizi, scuole, terza età, cultura, sociale, commercio, attività produttive, cura
dell’ambiente, eccetera, eccetera. Se come ha riferito l'Assessore Rocco in Commissione il previsionale
2021 ricalca il previsionale 2020, l’hai detto anche stasera…

INTERVENTO FUORI MICROFONO
…(incomprensibile)…

CONS. PASQUON NELLO
Ecco. Da una accurata vista questo esercizio è un copia e incolla del consuntivo 2020.

INTERVENTO FUORI MICROFONO
…(incomprensibile)…

CONS. PASQUON NELLO
No, hai detto del previsionale 2019. Non la reputo una gran manovra, visto l'anno anomalo e orribile

trascorso che ha fatto sballare ogni previsione attendibile. Se questo previsionale definitivo uscito
dall’approvazione di Giunta Comunale premetto che è difficile condividerlo e votarlo favorevolmente. Ho già
espresso il mio stupore su entrate di addizionale Irpef comunale molto ottimistiche alle quali si aggiungono
ben 90.000 euro di entrate da proventi cimiteriali, corrispondenti all'incasso di 45 loculi venduti, ma
soprattutto stride la scelta politica di abbassare la guardia nel rinunciare ad una efficace azione di recupero
dell'evasione fiscale, se prevedete di incassare 40.000 euro solamente rispetto a una media degli ultimi tre
anni di 100.000, se prevedete introiti di 70.000 euro da entrate da sanzioni del Codice della Strada rispetto ai
consueti 120.000 degli anni precedenti, il 2020 non fa testo perché eravamo in periodo di lockdown, per mesi
non c'era traffico stradale. Sono lussi che il Comune come il nostro con i bilanci che si reggono su precari
equilibri non può permettersi. Non può non balzare all'occhio le previsioni di entrata da impianto fotovoltaico
per 300.000 euro, che se raffrontate con le spese per le rate leasing e manutenzione ordinaria che sfiorano i
290.000 euro, stiamo parlando di un investimento di 5.000.000 del 2012 che al netto del beneficio
ambientale che condividiamo assolutamente dal momento che toglie CO2 dall'atmosfera abbiamo
…(incomprensibile)… al Comune di 10.000 euro circa. Con due atti amministrativi, uno della Giunta
Paludetto e uno della Giunta Mazzarotto, in continuità sotto il profilo politico, di fatto smontate la grandiosa
operazione del campo fotovoltaico della potenza nominale di quasi 900 megawatt. Nel 2012 in Consiglio
Comunale alcuni di voi, noi ci siamo astenuti, avete votato un piano economico che prevedeva in maniera
inequivocabile, c’erano perizie, calcoli, studi, un rendimento netto, e specifico netto…

INTERVENTO FUORI MICROFONO
…(incomprensibile)…

CONS. PASQUON NELLO
Assessore Nicoletti è in tema sta cosa qua perché stiamo parlando di entrate pubbliche. Un

rendimento netto per i primi dieci anni di 100.000 euro da introiti contributo GSE vendita energia sul posto,
con margini poi a decrescere per toccare i 30.000 euro netti alla fine del ventesimo anno di attività. Voi con il
previsionale 2021 certificate un'entrata di 10.000 euro netta al nono anno di attivazione dell'impianto. Ma c'è
dell'altro, con delibera 29 del 2014 col Sindaco Mazzarotto e Urban Assessori, Rocco e Artico Consiglieri,
dopo aver incaricato il dottor Muntari di Verona esperto in controversie bancarie e aver ricevuto ampie
rassicurazioni in merito all'esistenza di elementi di anatocismo e di superamento della soglia di usura, in
merito al tasso di stipula di due contratti di leasing con la Hypo Leasing Spa che ha finanziato la
realizzazione del campo fotovoltaico, si è poi incaricato uno studio legale a voi noto per aprire un
contenzioso. In poco tempo sulla scorta di vostri due atti amministrativi ci state dicendo che nel 2012 si sono
firmati contratti in leasing a tassi esagerati, che rasentavano il tasso di usura ed ero ci state dicendo che c'è
un rendimento di 10.000 euro netti al posto di 100.000 prospettati. A distanza di 9 anni è un'operazione che
va detta chiaramente in Consiglio Comunale, non la dico io, lo dicono i numeri e lo dicono le delibere. Anzi lo
dite voi con due vostri atti, uno 2014 e uno 2021. Sempre sul versante entrate del bilancio, attenzione perché
avete previsto spese per eventuali consultazioni elettorali per 25.000 euro, che però manca della posta di
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giro, la dimenticanza, non c'è l'uscita al capitolo 400 corrispondente spese per elezioni. È un bel problema,
perché significa che questa presunta entrata è stata utilizzata per la copertura di spese da voi imprescindibili
nel bilancio, si dovranno sforbiciare 25.000 euro di uscite dal bilancio corrente in votazione stasera.
Passiamo alla sezione spese del bilancio corrente. Considerato che da quest'anno 2021 rispetto al passato
potete beneficiare di 90.000 di proventi cimiteriali e 95.000 euro barra 97, anzi sono preciso la cifra 95.477,
da minori importi rate mutui su Cassa Depositi e Prestiti con quasi 200.000 perché ci mettiamo anche i
25.000 euro di addizionale Irpef in più prevista, con oltre 200.000 in eccedenza rispetto a tutti gli anni passati
dovrebbe essere agevole coprire le spese di bilancio. Certo, comprendiamo che l'attuale Giunta rispetto alla
precedente non recepisce il ruolo amministrativo che riveste solo come un servizio alla comunità ma anche
come remunerazione economica individuale, se è vero che si passa da 10.500 euro ai 37.200 contributi
IRAP compresi di indennità di carica di Sindaco e Assessori. Per fortuna che abbiamo rinegoziato i mutui
appena in tempo per far fronte a questa maggiore uscita. Tuttavia notiamo che mancano ulteriori denari per
onorare, come ha detto anche la Consigliera precedentemente Rossetti, la convenzione con l’A.S.L., con
l’USD scusate, USD di Torre di Mosto, vi ha chiesto se l'avete rinegoziata, poi ci spiegherete perché e come
mai mancano questi soldi, ma soprattutto mancano 40.000 per il trasporto scolastico. Avete messo 76.000
euro rispetto ai 101 della convenzione, o si riducono gli autobus da 3 a 2 oppure è una mancata copertura
che va assolutamente spiegata. Ma in campo sociale, mi dispiace Assessore ma in campo sociale e di
sviluppo economico questo bilancio, conseguenza delle scelte di Amministrazione, presenta valori impietosi.
È stato eliminato lo strumento prestito d'onore, è stato portato a 0, annualmente mettevamo 3.000 euro e vi
consiglio di vedere venivano anche spesi. Non sono capienti in base alla nostra esperienza il capitolo per
rette ricovero case riposo e rette ricovero minori, mancano almeno 15.000 euro. Tutte le emergenze sociali
devono trovare ristoro in 2.000 euro dalle 4.000 degli anni precedenti che è il controvalore di tre bollette per
consumi energetici di una famiglia media su una platea di 1.750 famiglie a Torre di Mosto. Eppure a gennaio
qui in Consiglio Comunale in occasione della consegna del DUP si è verbalizzato un intervento che diceva
come Amministrazione cercheremo di aumentare la spesa corrente rivolta al sociale a sostegno delle
famiglie che si trovino in difficoltà. Buoni intenti ma non confermati dai numeri. È a 0 rispetto ai 14.500 euro
degli anni precedenti il Fondo a sostegno attività scolastica, va beh non finanzieremo più niente. È a 0
rispetto ai 3.000 annuali il fondo per il sostegno al commercio, alla faccia di quanto abbiano dichiarato nelle
linee programmatiche, noi siamo aperti a tutto lo sviluppo immaginabile e possibile dei nostri commercianti e
i nostri imprenditori. A fronte di tanti zeri registriamo diversi aumenti delle tariffe a servizi a domanda
individuale e non come verbalizzato in un intervento nel Consiglio Comunale precedente ci impegniamo a
mantenere le tariffe dei servizi erogati le più basse possibili, le abbiamo aumentate tutte praticamente da
registrazione della delibera 4 del 29 gennaio, sempre a parole però nei fatti e sui numeri questo non c'è. Per
cercare di porre rimedio a queste ingiustizie sociali abbiamo pensato come Lista Progetto Torresano di
emendare il bilancio prevedendo un incremento alle disponibilità di spesa per Commercio, Protezione Civile,
famiglie in difficoltà, trovando noi le maggiori entrate non andando a trovare le coperture tagliando vostre
spese. Con stupore, va beh l’avete spiegato, è stato rigettato, l’abbiamo votato. Parte investimenti in opere
pubbliche in conto capitale, previsti investimenti, Assessore questa novità, 261.340 euro, se consideriamo
che 41.000 euro verranno spese in prestazioni di ricarica biciclette elettriche, 50.000 euro per le opere di
collegamento piste ciclabili e ponte sulla Livenza – Boccafossa, questi su progetti e finanziamenti
riconducibili alla passata Amministrazione, 36.670 sono destinati al canone annuo per l'impiantistica stradale
a Led, che per quanto voi ridiate l'Assessore vi potrà confermare che le bollette durante il periodo invernale
si sono ridotte della metà, tanto che siete passati da 147.000 euro di.

INTERVENTO FUORI MICROFONO
…(incomprensibile)…

CONS. PASQUON NELLO
Attenzione 147.000 di capitolo 2020 a 86 che avete previsto per il 2021. Bene. Ne consegue che sarà

un 2021 di scarsa…

INTERVENTO FUORI MICROFONO
…(incomprensibile)…

CONS. PASQUON NELLO
Sto parlando. Ne consegue che ci sarà un 2021 di scarsa programmazione sul territorio della Giunta

Mazzarotto, ma quello che fa maggiormente riflettere è che di questi 268.000 euro di investimenti previsti, al
netto dei finanziamenti regionali/europei quasi 100.000 li avete ereditati e 152.000 euro di lavori sono
finanziati da entrate correnti. Certifica il revisore, lo certificate su tutte le vostre schede. Questo va contro
ogni principio di logica economica e l'Assessore Rocco è il suo mestiere, che sa bene che il buon senso
vuole che le spese in conto capitale fanno finanziate da entrate in conto capitale, qui facciamo il contrario.
Faccio due domande, spero semplici e anche immediate, perché se faccio domande puntuali forse mi
rispondete, se non le faccio… In sede di Bilancio di previsione 2021, nota integrativa, prospetti dimostrativi
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dei risultati Amministrazione 2020, non c'è nessun riferimento alla rata di ristoro da 202.000 euro da erogare
a Regione Veneto a inizio anno a fronte del noto finanziamento per la bonifica ex Viero. Chiedo se il debito è
stato completamente estinto a fine 2020, quindi 1.800.000 euro, oppure se già da subito è da intendersi
come un debito fuori bilancio essendo stato completamente ignorato? Questa è la prima domanda. Seconda
domanda, durante la Commissione sul bilancio tenutasi quindici giorni fa avevo fatto notare che 41.385
erano per le stazioni di ricarica biciclette elettriche non erano totalmente a contributo europeo/Avepa, ma
c'era pure una quota di cofinanziamento comunale e che i 50.000 euro di lavori per gli adeguamenti… sto
facendo una domanda all’Assessore, dopo spero che te la ricordi.

INTERVENTO FUORI MICROFONO
…(incomprensibile)…

CONS. PASQUON NELLO
Per l’Assessore al Bilancio. E 50.000 di lavori per adeguamenti alle piste ciclabili Pontile sulla Livenza

erano per 34.000 euro a contributo regionale. Non è cambiato nulla, tutti i prospetti ed immagino conti di
bilancio parlano di spese di investimento finanziate per 91.385, quindi la somma dei contributi, e che è falso.
Cosa si fa adesso a livello di bilancio? Presumo che la seconda domanda l’hai compresa molto bene.

SINDACO MAZZAROTTO MAURIZIO
Grazie per la sua esposizione. La parola all’Assessore Rocco Luigi.

ASS. ROCCO LUIGI
Ha toccato talmente tanti temi che non saprei neanche da dove iniziare. Innanzitutto un tema

generale, stiamo parlando di Bilancio di previsione. Io sono da un po’ di tempo che calco queste aule
prestigiose, e mi permetto di farle osservare sommessamente che i vostri splendidi bilanci e precisi di
revisioni subivano decine e decine di variazioni di bilancio perché le previsioni non tornavano, e quindi non è
che il vostro Bilancio di previsione dipinto come il migliore dei mondi possibili forse perfetto. Tant'è che se
fosse stato perfetto non avreste fatto quella miriade di variazioni che sempre avete fatto e che tutte le
Amministrazioni si trovano a fare. Per quanto riguarda l'impianto fotovoltaico, è stata una mia decisione di
rivedere al ribasso la resa, perché come forma mentis, anche a causa un po’ delle scarse manutenzioni che
sono state fatte in passato, ho ritenuto che fosse preferibile avere una sorpresa in positivo, cioè accorgerci
ex-post che l'impianto ha reso di più piuttosto che al contrario avere una sorpresa negativa di appostare in
bilancio voci di entrata che dopo non si traducono in entrate certe. Per quanto riguarda adesso non so tutti
gli altri temi che ha toccato, sì i 200.000 come dice anche il Segretario vengono appostati in sede di
rendiconto sull’avanzo, come è sempre stato fatto anche da lei.

INTERVENTO FUORI MICROFONO
…(incomprensibile)…

ASS. ROCCO LUIGI
Sono accantonati.

INTERVENTO FUORI MICROFONO
…(incomprensibile)…

ASS. ROCCO LUIGI
Dopo ha toccato talmente tanti temi che essendo le 00:48 la ringrazio sempre della sua esaustiva

esposizione…

INTERVENTO FUORI MICROFONO
…(incomprensibile)…

SINDACO MAZZAROTTO MAURIZIO
Sì, prego Assessore Mauro Nicoletti.

ASS. NICOLETTI MAURO
Grazie Sindaco. Una cosa che ho sentito fra i tanti interventi un po' diciamo veramente copiosi è

l'aumento delle tariffe. Non c'è stato nessun aumento delle tariffe per le associazioni torresane, perché
all'interno della delibera di Giunta, mi corregga l'Assessore Rocco se non sbaglio, per le associazioni
torresane, Sindaco mi corregga, e eccetera, eccetera, se c’è patrocinio sono ancora completamente gratuite.
Quindi quello ci…

INTERVENTO FUORI MICROFONO
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…(incomprensibile)…

ASS. NICOLETTI MAURO
Va beh, ok, stai dicendo come sempre una cosa sbagliata. Siccome dico sempre cose sbagliate ok, di

questa cosa ne siamo noi certi, perché per le associazioni torresane non c'è il pagamento di questo
contributo.

INTERVENTO FUORI MICROFONO
…(incomprensibile)…

ASS. NICOLETTI MAURO
Questa è una cosa che mi sembra corretta. Poi qualcosa da dire, qualcos’altro. Dopo sì il

Consigliere…

SINDACO MAZZAROTTO MAURIZIO
La parola al Consigliere Gianni Artico.

CONS. ARTICO GIANNI
…(incomprensibile fuori microfono)…  potremo valutarlo forse fra qualche mese, ma fino adesso non

ci sono risparmi, ci sono 25.000 euro da pagare per sistemare quello che c'è sotto che voi non avete nean…
non ci avete neanche pensato. La ditta che è venuta qua ha detto…

INTERVENTO FUORI MICROFONO
…(incomprensibile)…

CONS. ARTICO GIANNI
Eravamo qua, bene, Ha detto noi avevamo prospettato che ci poteva essere il problema sotto

nell'impianto sotterraneo, adesso io non me ne intendo, nell’impianto sotterraneo delle tubazioni, dei cavi
elettrici, …(incomprensibile)… E gli è stato risposto vabbè quello lo vedremo più avanti. A voi è andata bene
che non è mai mancata la luce perché c'è stato sempre bel tempo. Le prime piogge…

INTERVENTO FUORI MICROFONO
…(incomprensibile)…

CONS. ARTICO GIANNI
Esatto, di fatti adesso va bene anche a noi che è un mese che non piove. Adesso vedremo adesso chi

…(incomprensibile fuori microfono)… 25.000 euro là.

INTERVENTO FUORI MICROFONO
…(incomprensibile)…

CONS. ARTICO GIANNI
Esatto, il tempo è galantuomo. Ci racconteremo quando ci sarà di risparmio sul vostro led.

SINDACO MAZZAROTTO MAURIZIO
Aspettiamo Luigi Rocco per la votazione. Volevo solo dire una cosa per quello che la Consigliera

Rossetti ha affermato. Io confermo il politico, detto il politico nel senso che è il modo che e noi siamo qua e
lavoriamo per la nostra comunità, lo devo sempre scindere dagli aspetti diciamo dell'operato dei servizi che
abbiamo qua. Ecco, perché poi le commistioni generano sempre confusione e lasciano dei vuoti, e come
abbiamo trovato noi pretese di pagamento di 8-9 mila euro, mancanza di impegni, mancanza di qua, bisogna
dare a Cesare quel che è di Cesare, il politico fa la sua programmazione, gli uffici la portano avanti, ecco
questo… Primo. Secondo aspetto, una cosa sola. Per quanto riguarda l'emendamento che poi ha citato
successivamente anche il Consigliere Pasquon per quanto riguarda le attività di sostegno, da quello che mi
risulta voi nel 2018 avete erogato dei fondi, nel 2019 quei fondi li avete utilizzati per altri contesti e nel 2020
non avete erogato niente ecco.

INTERVENTO FUORI MICROFONO
…(incomprensibile)…

SINDACO MAZZAROTTO MAURIZIO
…(incomprensibile)… del commercio, quelle che hai presentato sul punto…

INTERVENTO FUORI MICROFONO
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…(incomprensibile)…

SINDACO MAZZAROTTO MAURIZIO
E non sono mai… esatto.

INTERVENTO FUORI MICROFONO
…(incomprensibile)…

SINDACO MAZZAROTTO MAURIZIO
…(incomprensibile)… a bilancio, ecco.

CONS. PASQUON NELLO
Erogati... Allora forse non ha letto bene la delibera di Giunta, perché vanno erogati se ci sono

domande in quell'anno.

INTERVENTO FUORI MICROFONO
…(incomprensibile)…

CONS. PASQUON NELLO
Se lei legge la delibera di Giunta capisce. Ora l'impegno del 2019 è per il 2020 e 2021. Uno che li

chiede…

SINDACO MAZZAROTTO MAURIZIO
Se non ci sono altri interventi…

INTERVENTI FUORI MICROFONO
…(incomprensibili)…

SINDACO MAZZAROTTO MAURIZIO
Se non ci sono altri interventi…

CONS. PASQUON NELLO
No, ci sono interventi.

INTERVENTI FUORI MICROFONO
…(incomprensibili)…

SINDACO MAZZAROTTO MAURIZIO
Silenzio per cortesia.

CONS. PASQUON NELLO
Ci sono interventi. È un Bilancio di previsione, ci sono interventi.

SINDACO MAZZAROTTO MAURIZIO
Non ho visto mani alzate. Ancora. Prego Consigliere Pasquon Nello, forza.

CONS. PASQUON NELLO
Assessore Rocco so che è stanco però deve dire le cose dette bene. Se l’Assessore Nicoletti afferma

io so che non imponiamo niente alle associazioni, la Pro Loco non è un'associazione? Se tu passi da 50 a 60
euro al giorno per l'utilizzo della cucina è un’associazione. Se qua c'è scritto che anche se c'è il patrocinio la
Giunta può derogare al pagamento, è scritto nero su bianco sulla delibera di Giunta tu non puoi dire io sono
sicuro che è così, è una delibera di Giunta.

INTERVENTO FUORI MICROFONO
…(incomprensibile)…

SINDACO MAZZAROTTO MAURIZIO
Possiamo derogare e noi deroghiamo, abbiamo la facoltà di derogare.

CONS. PASQUON NELLO
Ha detto che non è vero. Lui ha detto adesso che non è vero.

INTERVENTO FUORI MICROFONO
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…(incomprensibile)…

CONS. PASQUON NELLO
Poi i 200.000 euro, ma c'è il prospetto riepilogativo dell'avanzo …(incomprensibile)… amministrazione,

dove c'è scritto che viene vincolato per disposizione di legge? Non può dire noi l'abbiamo fatto e noi lo
facciamo. Ci sono le schede.

INTERVENTO FUORI MICROFONO
…(incomprensibile)…

CONS. PASQUON NELLO
Sindaco è il Bilancio di previsione 2021.

SINDACO MAZZAROTTO MAURIZIO
Sì, è previsione, e come ha detto l’Assessore Rocco come i vostri Bilanci di previsione li avete

emendati 100 mila volte con le variazioni.

CONS. PASQUON NELLO
Ma guardi che l’Assessore Rocco dimentica un particolare ben preciso, che nei cinque anni il bilancio

veniva approvato, e lui se lo ricorda benissimo, in dicembre dell'anno precedente, perché avevamo preso
questo impegno di approvare i bilanci prima dell'anno di previsione, in modo da non trovarci con gli impegni
a dodicesimi. Bene, quindi approvarlo a dicembre o approvarlo a marzo cambia tante cose. Benissimo. Io
non sto dicendo che non verrà emendato anche il vostro nel senso che ci saranno delle… e ci saranno
sicuramente visto l'anno pandemico, ma ho detto cose importanti, ho detto che ci sono 25…

INTERVENTI FUORI MICROFONO
…(incomprensibili)…

CONS. PASQUON NELLO
Bene, complimenti.

SINDACO MAZZAROTTO MAURIZIO
Via, mettiamo… Visti…

INTERVENTI FUORI MICROFONO
…(incomprensibili)…

SINDACO MAZZAROTTO MAURIZIO
Gli ultimi minuti dai. Ultimi minuti.

CONS. ROSSETTI ELISA
No, in merito al discorso il politico deve fare il politico, quando io ho offerto la mia mano, e tanti mi

conoscono, non ho offerto la mia mano per sostituirmi a nessuno, non voglio sostituirmi al politico non voglio
sostituirmi al funzionario, però siamo in un momento di emergenza, visto che ho la possibilità, ho
l'esperienza per dare una mano per accelerare, questo volevo fare. Quindi rispondermi a me il politico deve
fare il politico e il funzionario deve fare il funzionario anche no, perché siamo in un periodo di emergenza,
quindi politico magari abbassa un attimo le ali e dà una mano al funzionario. Questa è la mia opinione.

SINDACO MAZZAROTTO MAURIZIO
Assessore Nicoletti veloce la replica.

ASS. NICOLETTI MAURO
Velocissimo. Assessore Rossetti apprezziamo veramente la sua capacità, ma vede associazioni di

volontariato in Paese ce ne sono molte, uno va in un'associazione di volontariato e fa il suo lavoro anche lì,
questa si chiama politica. Quindi se lei è così intenzionata a lavorare con noi vota il DUP, entra in questa
maggioranza e verrà a lavorare con noi, mi sembra il modo più semplice.

INTERVENTI FUORI MICROFONO
…(incomprensibili)…

SINDACO MAZZAROTTO MAURIZIO
Basta, adesso chiudo. Visti i pareri favorevoli espressi…
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INTERVENTO FUORI MICROFONO
…(incomprensibile)…

SINDACO MAZZAROTTO MAURIZIO
Scusa. Consigliere Mazzarotto Lorenzo.

CONS. MAZZAROTTO LORENZO
Scusate, come voi sapete io non faccio parte di nessuna Commissione, per cui mi è spontaneo

quando sento dei discorsi fare delle richieste per capire un attimo, perché dopo dovrei alzare la mano. Sento
il signor Sindaco che dice qualcuno mi chiede 8-9 mila euro. Beh è un'espressione che non va fatta così,
vorrei chiedere al vice Sindaco Assessore al Bilancio se è possibile capire ad esempio il fotovoltaico c’ha un
piano, alla fine di questo piano quanto è il costo, quanto sforiamo quello che era paventato, i 4 milioni e rotti,
oppure il piano ci porta a risparmiare a… cioè si allarga? Lei sa benissimo che nell'Amministrazione
Paludetto è stato fatto l’impianto fotovoltaico, quello che lei ha citato prima, c'è un piano di estinzione, giusto,
che si prodiga negli anni, per cui alla fine vorrei capire un attimo se quel costo veniva rispettato, se la
produzione era tale che avevamo ragione all'epoca oppure no. Un'altra domanda la faccio all’Assessore
sociale, ho sentito parlare di buoni spesa, è possibile sapere l'importo ricevuto a novembre, metà novembre

INTERVENTO FUORI MICROFONO
Sono 30.000 euro.

CONS. MAZZAROTTO LORENZO
30.000 euro?

INTERVENTO FUORI MICROFONO
…(incomprensibile)…

CONS. MAZZAROTTO LORENZO
30.900 magari.

INTERVENTO FUORI MICROFONO
…(incomprensibile)…

CONS. MAZZAROTTO LORENZO
Bene. Allora diciamo politicamente o non politicamente uno può condividere o non condividere un

progetto, pensarla in maniera diversa, quindi parliamo di novembre, novembre dove prima ho citato una
delibera, dove…

SINDACO MAZZAROTTO MAURIZIO
Fine dicembre. Fine dicembre …(incomprensibile)…

INTERVENTO FUORI MICROFONO
…(incomprensibile)…

CONS. MAZZAROTTO LORENZO
Scusate. Dove andiamo a deliberare…

INTERVENTI FUORI MICROFONO
…(incomprensibile)…

INTERVENTO
Vai Lorenzo vai.

CONS. MAZZAROTTO LORENZO
Dove andiamo a deliberare, ripeto…

INTERVENTO FUORI MICROFONO
…(incomprensibile)…

SINDACO MAZZAROTTO MAURIZIO
Bravo, bravo. È arrivata la comunicazione ma non i soldi.

INTERVENTI FUORI MICROFONO
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…(incomprensibile)…

SINDACO MAZZAROTTO MAURIZIO
Ma lascia stare, la comunicazione è arrivata.

CONS. MAZZAROTTO LORENZO
Scusate un attimo, io mi taccio, vi ascolto, dopo parlo.

SINDACO MAZZAROTTO MAURIZIO
No, no, no, prosegua, prosegua, prosegua.

CONS. MAZZAROTTO LORENZO
Quindi ho chiesto a lei, ho fatto a lei una domanda, una l’ho fatta a lei, e una la faccio all’Assessore.

Dico che nel pari tempo la Giunta ha deliberato un qualcosa come gli stipendi ad Assessori e Sindaco, però
dei 30.000 euro 30.900 mi sembra destinati alle famiglie bisognose siamo arrivati a marzo, ok? Vorrei
chiedervi, voi avete percepito l’assegno? No. Allora andate negli uffici visto che l’avete deliberato. però
questi che aspettano i buoni, scusate, non è concesso. È un comportamento che non va bene. Dovete
riflettere su questa cosa, perché ripeto possiamo non essere d'accordo su progetti, su idee, ma quando
riceviamo un qualcosa da destinare signor Sindaco lei si deve fare promotore perché questi soldi, questi
buoni spesa vengono dati alle famiglie, perché vengono dati per un intento e quello deve essere rispettato.
Non è che… E vi voglio ricordare che due o tre Consigli fa con l'espressione… signor Artico con
l'espressione del copia e incolla ho detto che avevamo già visto una cosa in precedenza e quindi bastava
copiarla. Ma vi sembra corretto che vi siano delle famiglie che aspettano i buoni? Cortesemente datemi una
risposta, perché dall’altro canto avete fatto una delibera per voi. Per questi no. Con i soldi là. Scusate eh.

SINDACO MAZZAROTTO MAURIZIO
Allora, per quanto riguarda l'adesione a una Commissione e l'altra è stata sua volontà non aderire. È

stata una sua volontà, è stato espressamente chiesto. È stata una sua volontà di non far parte…

INTERVENTO FUORI MICROFONO
…(incomprensibile)…

SINDACO MAZZAROTTO MAURIZIO
No, no, ma c'entra, perché potevi essere formato in maniera migliore. Per quanto riguarda poi i buoni,

c'era stata una valutazione a livello di Conferenza dei Sindaci di fare come si può dire un unico atto, come
dire un modo operandis uguale. Poi a certo punto qualche Comune è andato via per la sua strada e ora…
qualche Comune è andato via per la sua strada e poi il resto si è andato… ognuno si è… ha pensato di fare
quello che gli sembrava più corretto. Noi a un certo punto abbiamo pensato di gestirli noi anziché gestirli
esternamente in maniera che potessero restare più risorse qua, è chiaro ci vuole un po’ più tempo, ci vuole
un po’ più tempo però ci arriveremo a dare un contributo alle famiglie. Prego.

CONS. MAZZAROTTO LORENZO
Scusi signor Sindaco, però lei mi risponde così ma è indigeribile questa risposta.

SINDACO MAZZAROTTO MAURIZIO
Per lei forse sì magari per altri no, scusa ognuno…

CONS. MAZZAROTTO LORENZO
No, no, è indi… Ma scusate un attimo la quantità dei soldi…

SINDACO MAZZAROTTO MAURIZIO
È soggettiva. È soggettiva. È soggettiva.

CONS. MAZZAROTTO LORENZO
No, no, la quantità dei soldi è stata data per Comune e per territorio in base a…

INTERVENTO FUORI MICROFONO
…(incomprensibile)…

CONS. MAZZAROTTO LORENZO
No, no, ma neanche non li puoi tenere là. Ok? Molto probabilmente… molto probabilmente…

INTERVENTO FUORI MICROFONO
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…(incomprensibile)…

CONS. MAZZAROTTO LORENZO
Scusi Artico, prenda il microfono e… Ecco. Allora, non è dei tempi, è se sono stati dati destinati ad

ogni Comune, gli altri Comuni non hanno preso la stessa quantità di soldi di Torre di Mosto, ci sono dei
calcoli fatti.

INTERVENTO FUORI MICROFONO
…(incomprensibile)…

CONS. MAZZAROTTO LORENZO
Come cosa vuol dire? Vuol dire che tu non puoi fare insieme con gli altri.

SINDACO MAZZAROTTO MAURIZIO
Non era …(incomprensibile fuori microfono)… mettere insieme i soldi, era il modo operandis come…

CONS. MAZZAROTTO LORENZO
No.

SINDACO MAZZAROTTO MAURIZIO
No, va bene.

CONS. MAZZAROTTO LORENZO
Voi col vostro modo operandi dopo cinque mesi…

SINDACO MAZZAROTTO MAURIZIO
…(incomprensibile sovrapposizione voci)…

CONS. MAZZAROTTO LORENZO
Dopo cinque mesi stanno ancora aspettando i buoni. I buoni, ok? Questo è. Io vi avevo dato anche

l'indirizzo di fare un copia e incolla, vi ricordate o no? Ecco. E allora mi chiedo perché stiamo qua a
barcamenarci su questa cosa con gli altri Comuni con questo o quell'altro. Alla fine verrà fuori che fate un
copia e incolla. Io vi dico perché un’attesa di cinque mesi? Scusate eh, sono famiglie che hanno bisogno.

CONS. PASQUON NELLO
L'aggravante è che 17 Comuni sono partiti e 4 no.

INTERVENTO
La parola. La parola.

CONS. PASQUON NELLO
E noi siamo tra i 4.

INTERVENTO FUORI MICROFONO
…(incomprensibile)…

INTERVENTO
Per quanto riguarda il fotovol…

SINDACO MAZZAROTTO MAURIZIO
Mettiamo ai voti la delibera. Visti i pareri favorevoli espressi dai responsabili di servizio in ordine alla

correttezza tecnica e contabile si mette ai voti la delibera numero 6 così descritta: Di approvare ai sensi del
punto 9.3 del principio contabile sulla programmazione il Bilancio di previsione 2021-2023 e tutti i suoi legati
come di seguito elencati: A) schema di bilancio che riporta i valori complessivi riportati nella sua esposta
tabella allegato 2, 2A, 2B e 2C. Il prospetto esplicativo del presunto risultato di amministrazione Allegato 3. Il
prospetto concernente la composizione per missioni e programmi del fondo pluriennale vincolato, allegato 4.
Il prospetto concernente la composizione del fondo crediti di dubbia esigibilità, allegato 5. Il prospetto
dimostrativo del rispetto dei vincoli di indebitamento, allegato 6. La nota integrativa, allegato 7. La tabella
relativa ai parametri di riscontro della situazione di deficitarietà strutturale prevista dalle disposizioni vigenti in
materia, allegato 8. Di darsi atto che non si allegano alla presente deliberazione il rendiconto di gestione
2019 in quanto pubblicato sul sito internet dell'ente, le delibere del piano delle alienazioni e verifica della
quantità e qualità delle aree in quanto oggetto di approvazione della presente seduta consiliare e rese
disponibili sul sito dell'ente successivamente alla pubblicazione. Di trasmettere la presente deliberazione alla
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Tesoreria Comunale per gli adempimenti conseguenti. Di pubblicare sul sito istituzionale il bilancio di
previsione e il PEG secondo quanto previsto dal decreto legislativo 118/2011.

Si procede alla votazione.

SINDACO MAZZAROTTO MAURIZIO
Chi è favorevole? Contrari? Astenuti nessuno, va bene.
Votiamo l’immediata eseguibilità.

Si procede alla votazione.

SINDACO MAZZAROTTO MAURIZIO
Favorevoli? Contrari? Astenuti nessuno.
Bene, la seduta è conclusa. Grazie di tutto e buon rientro a casa.
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PARERI EX ARTT. 49 E 147.BIS, COMMA 1 DEL D.LGS. N. 267/2000 E ART. 3 DEL VIGENTE REGOLAMENTO DEI
CONTROLLI INTERNI (SULLE DELIBERAZIONI)

Dalla Residenza Comunale, li  12-04-2021.

IL Segretario Comunale

F.to BORIN AGNESE

IL PRESENTE VERBALE VIENE LETTO E SOTTOSCRITTO COME SEGUE:

PARERE DI REGOLARITA’ CONTABILE

ATTESTATO DI ESECUTIVITA’

PARERE DI REGOLARITA’ TECNICA

IL SINDACO - PRESIDENTE

        Il sottoscritto, visti gli atti dall' ufficio, attesta - che la presente deliberazione:
E ’ divenuta esecutiva il giorno    12-03-2021                            .
decorsi 10 giorni dalla pubblicazione (art. 134, comma 3̂, del Decreto Legislativo  n. 267/2000 );
E’ stata affissa all’albo pretorio comunale, come prescritto dall’art. 124, comma 1̂, del Decreto Legislativo n.
267/2000, per 15 giorni dal   12-04-2021                   al  27-04-2021                    .

Il sottoscritto Responsabile del Servizio Finanziario rilascia il proprio parere favorevole in ordine alla
regolarità contabile della presente proposta di deliberazione.-

F.to MAZZAROTTO MAURIZIO

IL Segretario Comunale

F.to BORIN AGNESE

Il sottoscritto Responsabile del Servizio rilascia il proprio parere favorevole in ordine alla regolarità
tecnica attestante la regolarità e la correttezza dell’azione amministrativa della presente proposta di
deliberazione.-

Li,  12-03-2021.

COPIA CONFORME

IL RESPONSABILE DEL SERVIZIO FINANZIARIO

F.to Rag. CLEMENTI MARA

F.to Dott.BORIN AGNESE

Si certifica che la presente è copia conforme all’originale della deliberazione n°  14 del 12-03-2021 depositato presso
questo Ufficio di Segreteria. E’ rilasciata esclusivamente per uso amministrativo.

NB: La presente attestazione è valida solo con firma autografa originale o con firma digitale del responsabile.

IL Segretario Comunale

Li,   12-04-2021
IL Segretario Comunale

BORIN AGNESE

ATTESTATO DI PUBBLICAZIONE                                                                                                    Reg. Pubbl. n.   249

Li,  12-03-2021.

IL RESPONSABILE DEL SERVIZIO

F.to CLEMENTI MARA

        Il sottoscritto, visti gli atti dall' ufficio, attesta che la presente deliberazione è affissa all’albo pretorio comunale il
giorno   12-04-2021                               , per rimanervi quindici giorni consecutivi (art. 124, comma 2, del D.Lgs 267/2000);
- che la presente deliberazione è contestualmente comunicata ai Capigruppo Consiliari come prescritto dall’art. 125 del
D.Lgs. 267/2000.
E’ trasmessa in data ______________________ all’Ufficio Territoriale del Governo (art. 135, comma 2, D.Lgs. 267/2000).
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